



Das Wochenendhaus eines Sonnenfanatikers

kunft im Grünen zufrieden, Hauptsache: es regnet nicht. Morgensonne und Finkenschlag, Fichtennadelduft und Sternenschein gibt's umsonst, und hat man gar noch das Glück, sein Wochenendhäuschen in Wassernähe zu haben, dann ist das Paradies vollkommen. Denn für den Großstädter ist eine Nacht im Grünen genau so abenteuerlich und erlebnis-

reich wie für den Dorfbewohner eine Nacht in der großen Stadt.

Am Sonntagabend bringt er außer einem Sonnenbrand die Erinnerung an Wolken und Wasser, duftende Blumen und Harzgeruch mit und beginnt am Montag früh seine Arbeit mit der Gewißheit, daß der nächste Sonnabend nicht mehr in zu weiter Ferne ist.